

# Introducción

---

Nuestra idea de negocio se basa en la creación de una empresa de alquiler con opción de compra enfocada a la fabricación y comercialización de calzado en Arnedo, conocida por ser la ciudad del calzado. Nuestro negocio se proyecta principalmente en la idea de creación de un tipo de calzado personalizado de fiesta para mujeres (bodas, comuniones, bautizos, etc.) acompañado de una serie de complementos (bolsos, pendientes, pañuelos, etc.)

Por otra parte, también nos dedicaremos a la venta de calzado de caballero, pero no será nuestra actividad principal ya que no lo fabricaremos, solo lo comercializaremos.

## ¿Por qué personalizado?

A lo largo de estos años, hemos trabajado en distintas empresas, tanto como dependientas como administrativas, con lo cual tenemos experiencia en este sector, al tratar con todo tipo de público, nos hemos dado cuenta que la gran mayoría de personas, al ir a comprar zapatos, no encuentra precisamente lo que buscaba, y se conforma con lo que encuentra; es por ello que tras analizar lo que hemos visto en nuestra experiencia laboral y darnos cuenta que aquí en Arnedo no hay ninguna empresa que permita personalizar tu propio calzado, se nos ha ocurrido que no es una mala idea, y que podría funcionar.

Además, en Arnedo, viene gente de distintos sitios, Galicia, Cataluña, País Vasco, etc., como ya hemos dicho es conocida como la Ciudad del Calzado, y esperan encontrar algo distinto a lo que ya hay en sus ciudades. Muchos de ellos se quedan con esa idea de “bueno... esperaba encontrar algo más... y la verdad no me convence, esto ya lo he visto en una tienda de mi pueblo”. Eso es exactamente lo que no queremos que pase con nuestra empresa, que se vayan con esa idea y

se vayan satisfechos con lo que compran, algo distinto, innovador y exclusivo.

### ¿Por qué comprende un tallaje desde el n.º 34 al 42?

Dada nuestra experiencia, ya mencionada anteriormente, en Raquel Pérez Shoes, Calzados La Naranja, Calzados New Jovi, Fluchos, etc., hemos localizado uno de los factores por los que algunos clientes no se van satisfechos, es que no encuentran su número de pie, ya sea porque tienen un pie demasiado pequeño y estrecho o, bien, por todo lo contrario, que lo tienen demasiado grande, para ser pie de mujer.

La mayoría de las empresas cuentan con una numeración que comienza a partir del 36, tan sólo un ---% aproximadamente, a partir del 35, llegando al 41, con mucha suerte también llegando al 42, en alguna empresa y como mucho dos o tres modelos, y eso que muchas veces han tenido que buscar calzado masculino por llevar una numeración superior al 41 y, por el contrario, calzado de niño, por llevar numeración inferior al 36.

### ¿Por qué empresa de alquiler con opción de compra?

Porque nuestra actividad principal es fabricar y comercializar calzado de fiesta, con lo cual, es un calzado al que se le da poco uso.

Pensamos en esta idea para que las mujeres pudiesen alquilar un zapato, con la opción de poder devolverlo o de quedárselo. Tenemos en cuenta de que no todo el mundo dispone de la misma situación económica por lo que nuestra empresa facilitaría el alquiler de nuestros productos a un público con menos recursos, que no pueden llegar a adquirir. No obstante, teniendo la opción de compra.

Esto consistiría en que la gente se lleva el zapato y paga el 100% del mismo.

En caso de que lo quiera solamente alquilar, lo devolvería a la tienda. Las dependientas harían una valoración y si no tiene imperfecciones se

le devuelve el 60% íntegro del importe. Por otra parte si el zapato presenta defectos se devolverá el importe correspondiente en proporción a la gravedad del fallo.

Siempre quedándonos un 40% de beneficio fijo.

